



Pressemitteilung | Seite 1 | 13.04.2022

## **Freiburger Tech-Start-ups im Austausch mit der Black Forest Medical Group**

### **Start-up-Frühstück mit Oberbürgermeister Martin Horn und spannenden Impulsen von Freiburger Medizintechnik-Spezialisten**

Beim Freiburger Start-up-Frühstück mit Oberbürgermeister Martin Horn am 13. April 2022 erhielten Gründerinnen und Gründer Einblicke in die Arbeit der Black Forest Medical Group und in das Start-up Dermagnostix, das die Diagnose von Hautkrankheiten revolutioniert. Zu der Veranstaltung eingeladen hatte die Wirtschaftsförderung der FWTM, um Freiburger Start-ups den persönlichen Austausch mit einem weltweit führenden Unternehmen für neurochirurgische Medizintechnik zu ermöglichen als auch Raum für gegenseitigen Erfahrungsaustausch zu bieten. In lockerer Atmosphäre konnten beim fünften Start-up-Frühstück Gründerinnen und Gründer aus dem Technologie-Bereich, Gespräche untereinander sowie mit Oberbürgermeister Martin Horn führen.

„Die weltweit agierende Black Forest Medical Group aus Freiburg ist eines der herausragenden Beispiele für die Stärke eines unseres wichtigsten Wirtschaftszweiges, der Gesundheitsbranche. Jede fünfte Start-up-Neugründung in der Region Freiburg gehört inzwischen zum Bereich der Gesundheitswirtschaft. Hierfür steht das lokale Start-up Dermagnostix als Impuls- und Inspirationsgeber, deswegen ist der Austausch heute so wertvoll“, so Oberbürgermeister Martin Horn.

Das Start-up-Frühstück fand im neuen Hauptsitz der Black Forest Medical Group im Industriegebiet Haid statt. Seit seiner Gründung vor mehr als 25 Jahren stellt das Unternehmen Kopfhalterungs- und Gehirnraktorklösungen für neurochirurgische Operationen her und hat sich damit zum Marktführer in vielen Ländern entwickelt. Mit ihrer bewusst als Einladung gestalteten Vision – „Gestalten Sie mit uns eine neue Welt der Neurochirurgie“ – möchte die Black Forest Medical Group gemeinsam mit Experten aus dem ärztlichen als auch dem industriellen Bereich diesen Weg fortsetzen und auch zukünftig eine bedeutende Rolle bei der stetig voranschreitenden Entwicklung der



## Pressemitteilung | Seite 2 | 13.04.2022

Branche spielen.

Matthias Schüle ist Firmeninhaber in zweiter Generation und zeigte in seinem Vortrag neben den großen Meilensteinen der Black Forest Medical Group auch auf, welche Herausforderungen auf dem bisherigen Weg seiner Firma für ihn ganz persönlich prägend waren. „Wir hatten uns des Öfteren zu viel vorgenommen, wollten möglichst alles gleichzeitig erreichen“, erläuterte Schüle. „Mittlerweile haben wir agile Arbeitsmethoden eingeführt und erkannt, dass Fokussierung und abteilungsübergreifendes, gemeinsames Arbeiten uns nicht nur schneller, sondern auch zufriedener macht.“

Neben Matthias Schüle traten Dr.-Ing. Katharina Dormanns und Dr. Natalie Garzorz-Stark, Gründerinnen von Dermagnostix, als Co-Impulsgeberinnen auf und berichteten über ihre Erfahrungen bei der Gründung eines Startups. Dabei gaben sie den Gründerinnen und Gründern auch einen Tipp mit: „Seid selbstbewusst und jeden Tag stolz auf die Dinge, die ihr als Team erreicht habt und bleibt gleichzeitig immer selbstkritisch. Das ist ein schwieriger Balanceakt, den wir nicht jeden Tag hinbekommen – manchmal sind wir zu bescheiden unterwegs.“ Dermagnostix entwickelt einen molekularen Diagnostiktest zur Unterscheidung von Schuppenflechte und Ekzemen. Dieser befindet sich aktuell in der präklinischen Prüfung, die Markteinführung ist für 2023 geplant.

Im Anschluss an die kurzen Impulsvorträge fand beim gemeinsamen Frühstück ein reger Austausch statt, den die Gründerinnen und Gründern nutzen, um gezielte Fragen zu stellen und mehr über die Unternehmensgeschichten der Black Forest Medical Group und Dermagnostix zu erfahren.

### **Über die Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG (FWTM):**

Die FWTM wurde 1987 gegründet und ist ein Management- und Marketingunternehmen der Stadt Freiburg. Das breit angelegte Aufgabenspektrum der FWTM umfasst die Bereiche Wirtschaftsförderung, Tourismusförderung, Stadtmarketing, Tagungs- und Kongresswesen, Großveranstaltungen sowie Messen und Märkte. Weitere Informationen unter [www.fwtm.freiburg.de](http://www.fwtm.freiburg.de).

Pressemitteilung | Seite 3 | 13.04.2022

### **Über die Black Forest Medical Group:**

Passgenaue Lösungen, Erfahrung aus 25 Jahren sowie große Nähe zum Kunden: So erzielt die Black Forest Medical Group ihre einzigartige Kompetenz im Markt. DORO® Kopfhalterungs- und Gehirnretraktorsysteme helfen Neurochirurgen weltweit, Operationen effizient und sicher durchzuführen. Deren hohe Qualität und Kompatibilität mit Operationstischen und OP-Equipment unterschiedlicher Hersteller bieten den entscheidenden Vorteil. Neurochirurgen und Geschäftspartner weltweit profitieren vom umfassenden Netzwerk des innovativen Medizintechnikspezialisten, der so seine Vision verfolgt, mit Partner und Kunden eine neue Welt in der Neurochirurgie zu gestalten. Weitere Informationen unter: [www.blackforestmedical.com](http://www.blackforestmedical.com)